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BATANG (KR) - PLN UID Jateng & DIY memastikan

layanan kelistrikan masyakakat Batang dan sekitarnya

tak terdampak bencana gempa yang terjadi dua kali di

waktu berbeda. Sebagaimana diketahui Sabtu (13/7), seki-

tar pukul 07.38 WIB, Kabupaten Batang dan sekitarnya

kembali merasakan guncangan gempa berkekuatan ren-

dah sekitar 3.0 SR yang berpusat sekitar 6 km barat daya

Batang, setelah sebelumnya terjadi guncangan yang lebih

besar pada Minggu (7/7) lalu. 

Usai gempa terjadi, PLN Unit Pelaksana Pelayanan

Pelanggan (UP3) Pekalongan bergerak cepat mener-

junkan tim Pelayanan Tekniknya untuk melakukan

pengecekan kondisi kelistrikan di wilayah Batang dan

sekitarnya yang terguncang gempa. Dapat dipastikan

saat ini kondisi kelistrikan dalam keadaan baik dan tidak

terjadi gangguan pasokan listrik kepada pelanggan. 

“Ketika memperoleh informasi bahwa kembali terjadi

gempa di wilayah Batang, kami segera berkoordinasi de-

ngan seluruh tim dan _stakeholders_ untuk segera mela-

kukan pengecekan. Alhamdulillah, semua dalam kondisi

baik dan aman” terang Triyono, Manager PLN UP3

Pekalongan. 

General Manager PLN Unit Induk Distribusi Jawa

Tengah dan DI Yogyakarta, Mochamad Soffin Hadi yang

ditemui pada kesempatan berbeda menghimbau kepada

seluruh masyarakat khususnya di wilayah Batang beser-

ta wilayah sekitarnya untuk tetap tenang dan tidak

panik. (Cha)-f

Kelistrikan Masyarakat Batang 
Tak Terdampak Gempa

PEMKOT SALATIGAAMBIL INISIATIF

Buka Kanal Pengaduan Netralitas ASN

Menparekraf Resmikan Hotel Tentrem Jakarta

RINDAM IV/DIPONEGORO BAKSOS

120 Paket Sembako Dibagikan
MAGELANG (KR) - Resimen

Induk Kodam IV/Diponegoro tidak

hanya melaksanakan latihan mili-

ter, tetapi turut “PEDULI” dalam

menyelenggarakan kegiatan bakti

sosial di wilayah binaan tempat la-

tihan. Ini seperti yang dilaksana-

kan di Desa Gandusari Kecamatan

Bandongan Kabupaten Magelang,

Selasa (16/7). Sebanyak 120 paket

sembako dibagikan kepada masya-

rakat yang membutuhkan di dae-

rah binaan tempat latihan yang bi-

asa dipergunakan Rindam IV/Dipo-

negoro, khususnya Secaba Rindam

IV/ Diponegoro.

Komandan Rindam IV/Diponego-

ro Kolonel Inf Hindratno Devidanto,

S.E,. M.M,. M.Han dalam amanat-

nya yang dibacakan Komandan

Secaba Rindam IV/Dip Letkol Inf

Rachmat Ferdiantono, diantaranya

mengatakan bahwa kegiatan bakti

sosial yang dilaksanakan di Kantor

Desa Gandusari tersebut merupa-

kan bentuk implementasi nyata tali

asih untuk mempererat tali silatu-

rahmi, kekeluargaan dan kebersa-

maan antara keluarga besar Rin-

dam IV/Diponegoro.

“Pengikat hubungan kita semua,

mengingat daerah ini merupakan

tempat latihan anak didik kami,

yaitu Rindam dan lebih khususnya

adalah tempat latihan Secaba

Rindam IV/Diponegoro,” katanya

sambil berharap semoga yang terli-

bat dalam proses penyerahan ini

mendapatkan pahala, baik yang

bertugas, yang memberi maupun

yang menerima.

Di forum yang dihadiri Kasi-

pamops Rindam IV/ Diponegoro

Mayor Inf Yuliono, Wadan Secaba

Rindam IV/Diponegoro Mayor Inf

Azis Khoirul Yahya, Kasiter Rin-

dam IV/Diponegoro maupun peja-

bat lainnya tersebut, Danrindam

IV/Diponegoro juga berharap se-

mua bisa bersyukur atas adanya

bantuan ini. Allah SWT akan me-

nambah nikmat bagi orang yang

bersyukur. Dikatakan, bersyukur

merupakan salah satu bentuk teri-

makasih atas segala kenikmatan,

rezeki, kehidupan, kesulitan dan

kebahagiaan yang diterima dan di-

jalani di dunia ini.

Sementara itu masyarakat me-

nyambut baik kegiatan tersebut,

dan menilai bahwa TNI tidak

hanya berfokus pada latihan mili-

ter yang menggunakan medan la-

tihan milik masyarakat, namun ju-

ga memberikan kontribusi lang-

sung kepada masyarakat yang da-

pat dirasakan dan sangat memban-

tu masyarakat, khususnya bagi

masyarakat yang membutuhkan.

Kepala Desa Gandusari Mustofa

Kamal diantaranya mengatakan

kegiatan tersebut tidak hanya

memberikan manfaat langsung

kepada masyarakat yang meneri-

ma bantuan sembako, tetapi juga

memperkuat hubungan sinergi an-

tara TNI, khususnya Rindam

IV/Diponegoro dengan Pemerintah

Desa dan masyarakat. Masyarakat

juga berharap kegiatan seperti ini

dapat terus berlanjut dan semakin

mempererat kemitraan yang baik

antara TNI dan masyarakat setem-

pat.                   (Tha)

Pernyataan tersebut disampai-

kan Yasip saat membuka Rapat

Koordinasi Forkopimda tentang

Pilkada, Senin (15/7). Hal terse-

but perlu disampaikan agar ASN

benar=benar mampu menjaga ne-

tralitas. Rapat Koordinasi dise-

lenggarakan oleh Badan Kes-

bangpol dan dibuka langsung oleh

Yasip Khasani dengan moderator

Kepala Badan Kesbangpol, Valen-

tino T Haribowo. 

Yasip menegaskan peran serta

pemerintah dalam menjaga kon-

dusifitas jelang pemilu kepala da-

erah sangat penting dilakukan. 

“Sebentar lagi memasuki masa

pilkada, tugas utama kita adalah

memastikan kesuksesan pilkada

sesuai peran kita masing-ma-

sing,” tandas Yasip Khasani.

Salah satu hal yang pantas diper-

hatikan adalah masalah netrali-

tas ASN. Diharapkan ASN benar-

benar bisa netra; saat dilaksa-

nakan kampanye maupun pada

hari ‘H’ coblosan. Penting kiranya

masalah netralitas ASN dalam

pilkada.

Terkait dengan sikap netralitas

Aparatur Sipil Negara (ASN),

Yasip menegaskan netralitas ASN

harus ditegakkan dan diawasi de-

ngan ketat. Pengawasan terhadap

netralitas ASN merupakan salah

satu upaya menjafa demokrasi.

Jika praktik ketidaknetralan

ASN dibiarkan leluasa, bisa di-

pastikan hal itu akan menyebab-

kan kurang murninya pelaksa-

naan pilkada. “Ketidaknetralan

ASN dalam pilkada pasti akan

menyebabkan kerugian pada pi-

hak-pihak tertentu,” ujar Yasip.

Yasip meminta Kantor Kes-

bangpol dibantu Diskominfo  un-

tuk membuka kanal pengaduan

masyarakat terkait netralitas

ASN sejak dini untuk mengan-

tisipasi adanya usaha dan upaya

tidak netral dari oknum ASN ter-

hadap di tahapan pilkada sampai

pada saat  pelaksanaannya. Ma-

syarakat dipersilakan membuat

pengaduan jika mengetahui ada-

nya praktik ketidaknetralan ok-

num ASN dalam pilkada. Tentu

saja pengaduan itu harus disertai

dengan bukti-bukti yang valid

agar bisa segera ditindaklanjuti. 

Pemkot dan Masyarakat Kota

Salatiga harus tegas dan jelas

dalam menghadapi permasalahan

yang terjadi saat pilkada, jangan

sampai terjadi silang pendapat

dan silang sengketa sehingga

mengganggu kondusifitas masya-

rakat. Apabila terjadi permasa-

lahan  segera koordinasi dengan

pemangku kepentingan agar ti-

dak berkembang ke hal yang ti-

dak baik. (Sus)

SEMARANG (KR) -

Menteri Pariwisata dan

Ekonomi Kreatif (Menpa-

rekraf) Sandiaga Salahud-

din Uno, meresmikan hotel

Tentrem Jakarta yang ter-

letak di Tangerang Se-

latan, Minggu (14/7). Hotel

di bawah naungan PT

Hotel Candi Baru (Tentrem

Group) ini diharapkan

akan memberikan kon-

tribusi signifikan terhadap

pengembangan pariwisata

dan ekonomi kreatif di In-

donesia.

Demikian dikatakan

Menparekraf Sandiaga

Salahuddin Uno saat me-

resmikan Hotel Tentrem

Jakarta. Grand Opening

dihadiri oleh pemilik Hotel

Tentrem Jakarta (PT

Praja Karalan Perdana),

Agus Pikanto, Karina Pi-

kanto, Irwan Hidayat se-

laku perwakilan manaje-

men PT. Hotel Candi Baru

(Tentrem Group),  dan

tamu undangan lainnya.

Peresmian ditandai de-

ngan pemotongan pita dan

penandatanganan pra-

sasti oleh Menparekraf.

Sandiaga Salahuddin

Uni mengatakan, kehadi-

ran hotel Tentrem di Ja-

karta ini  merupakan tong-

gak penting dalam ekspan-

si mereka serta dukungan

terhadap Usaha Mikro

Kecil Menengah (UMKM)

dan ekonomi lokal. Hotel

Tentrem Jakarta tidak ha-

nya menjadi bagian dari

pertumbuhan ekonomi dan

pariwisata di wilayah Ja-

karta Raya, tetapi juga se-

buah representasi dari

keindahan dan dedikasi.

Menurut Irwan Hidayat,

hotel Tentrem didesain de-

ngan interpretasi budaya

jawa dan kental akan ele-

men kayu, batu alami, dan

penghijauan. Dedikasi

Hotel Tentrem Jakarta da-

lam melestarikan warisan

Indonesia dapat dilihat di

setiap sudut Hotel yang

otentik dengan memadu-

kan tradisi lokal Indonesia

dan sentuhan modern.

“Hotel Tentrem Jakarta

berkomitmen untuk mem-

berikan pengalaman

menginap yang tidak terlu-

pakan melalui fasilitas dan

layanan terbaiknya.Para

tamu akan disuguhi keka-

yaan tradisi dan seni me-

lalui berbagai karya seni

yang tersebar di seluruh

area hotel,” tutur Irwan

Hidayat.

Irwan mengatakan,

Tentrem Ballroom yang da-

pat megakomodasi hingga

1.000 orang, bakal menjadi

pusat perhatian dengan

dekorasi ukiran karya se-

niman Jemana Murti, yang

menghiasi dinding beranda

ballroom. Bangunan 17

lantai ini menawarkan to-

tal 200 kamar dimulai dari

tipe Deluxe hingga Presi-

dential Suite, dan dileng-

kapi dengan 4 F&B outlet,

mulai dari Populico yang

menawarkan konsep bis-

tro, Kayu Manis yang me-

nawarkan hidangan Nu-

santara, LIN dengan me-

nyajikan hidangan Tiong-

kok, serta Canella yang

menawarkan hidangan

tradisional Italia.

“Selain itu, adanya fasili-

tas pusat kebugaran, spa,

area bermain anak-anak,

dan fasilitas MICE, Hotel

Tentrem Jakarta menjadi

destinasi ideal bagi wisa-

tawan lokal maupun man-

canegara yang mengingin-

kan kenyamanan,” ujar

Irwan Hidayat.

Di bawah manajemen

PT. Hotel Candi Baru (Ten-

trem Group), Hotel Ten-

trem Jakarta menyusul ke-

suksesan Hotel Tentrem

Yogyakarta yang dibuka

pada 2012 dan Hotel Ten-

trem Semarang yang dibu-

ka pada 2020.           (Bdi)-f

SALATIGA (KR) - Penjabat (Pj) Walikota Salatiga,
Yasip Khasani meminta agar Kesbangpol dan
Diskominfo membuka kanal pengaduan terkait dengan
netralitas Aparatur Sipil Negara (ASN) pada Pilkada
Salatiga 2024. Hal itu sebagai antisipasi terjadinya ke-
curangan dalam pilkada, terutama yang dilakukan oleh
oknum ASN. Keberadaan ASN dalam pilkada, diharap-
kan netral sehingga tidak ‘menciderai’ pelaksanaan pil-
kada. 

KR-Thoha

Komandan Secaba Rindam IV/Diponegoro, Kepala Desa

Gandusari, Kasipamops Rindam IV/ Diponegoro, Wadan

Secaba Rindam IV/Diponegoro bersama sebagian warga pene-

rima paket sembako. 

KR-Chandra AN

Petugas pelayanan teknis PLN langsung lakukan

pengecekan jaringan pasca gempa Batang dan

menyatakan masih aman. 

KR-Budiono

Menparekraf Sandiaga Salahuddin Uno, meres-

mikan Hotel Tentrem.  

DPRD Jateng Sepakat Sinergi Lemdik dan Pemerintah
WAKIL Ketua DPRD

Jateng Ferry Wawan Cah-

yono menegaskan, pe-

ningkatan kesadaran ten-

tang keamanan data pen-

ting untuk mencegah se-

rangan siber. Lembaga

pendidikan (Lemdik)  dan

pemerintah diharapkan

bisa memberikan edukasi

kepada masyarakat mela-

lui seminar, workshop atau

kursus online untuk me-

ningkatkan kesiapan ma-

syarakat terhadap ancam-

an cyber.

Hal itu diungkapkan Ferry Wawan

Cahyono  saat menerima kunjungan dari

Sekolah Tinggi Manajemen Informatika

dan Komputer (STMIK) HIMSYA Sema-

rang Rabu (10/7). DPRD Jateng mene-

kankan pentingnya sinergi antara peme-

rintah dan lembaga pendidikan dalam

menghadapi tantangan era digital.

Pertemuan berlangsung di Ruang Kerja

Ferry Wawan Cahyono, Gedung DPRD

Provinsi Jateng Lantai II. Pertemuan bertu-

juan untuk membahas berbagai isu terkait

pengembangan pendidikan dan teknologi

informasi di Jawa Tengah. Kunjungan ter-

sebut menunjukkan adanya perhatian dan

kepedulian terhadap pembangunan pen-

didikan, khususnya bidang teknologi infor-

masi yang berkembang pesat.

Dalam pertemuan terse-

but dibahas sejumlah pro-

boem pendidikan, terma-

suk perkembangan pen-

didikan di bidang teknologi

informasi, seperti upaya ko-

laborasi antara DPRD

Jawa Tengah dan STMIK

HIMSYA Semarang untuk

meningkatkan kualitas pen-

didikan di Jateng. Apalagi

baru-baru ini Pusat Data

Nasional (PDN) diserang

ransomware yang mampu

melumpuhkan layanan

keimigrasian dan infrastruk-

tur penting. Serangan ini menyoroti urgen-

si pendidikan cybersecurity dari tingkat

dasar hingga profesional.

Ketua STMIK Himsya Semarang, Septia

Lutfi MKom mengatakan, kunjungan ke

DPRD Jawa Tengah merupakan upaya

mempererat hubungan antara lembaga

pendidikan dengan pemerintah daerah.

STMIK Himsya berharap melalui kunjung-

an ini dapat berkolaborasi dengan DPRD

Jawa Tengah untuk mengembangkan pro-

gram pendidikan yang inovatif dan relevan

dengan kebutuhan industri saat ini.       (*)-f

(Disampaikan oleh Wakil Ketua

DPRD Jateng Ferry Wawan Cahyono

kepada wartawan KR Biro Semarang,

Budiono Isman-And)

KR-Budiono

Ferry Wawan Cahyono.  

Target Sektor Parkir Rp 750 Juta

Kapolres Bagikan Helm 
ke Pengendara Motor

TEMANGGUNG (KR) - Dinas Perhubungan Kabupa-

ten Temanggung optimis target setoran ke kas daerah se-

besar Rp 750 juta pada tahun anggaran 2024 terpenuhi.

Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Temanggung

Supriyanto mengatakan ada perbaikan dalam sistem tata

kelola perparkiran pada 2024, harapan perbaikan akan

mampu mendongkrak pendapatan ke kas daerah. “Kami

ditarget kontribusi sebesar Rp 750 juta pada 2024. Kami

optimis akan tercapai,” kata Suprianto, Selasa (16/7).

Supriyanto mengatakan perbaikan yang dimaksud

adalah dengan penerapan sistem teknologi informasi ma-

najemen berbasis informasi (SIP_Pantes), dan pemben-

tukan Tim koordinasi pengelolaan dan penertiban parkir

Temanggung (TKP3T), Dikemukakan pihaknya meli-

batkan perguruan tinggi dalam merancang tata kelola

perparkiran di Temanggung, diantaranya membuat ka-

jian akademis. Stakeholder lain juga dilibatkan, seperti

kalangan pengusaha, jurnalis, pegiat media sosial dan

masyarakat secara umum.

Mereka dilibatkan dalam memberi penilaian pada tata

kelola perparkiran yang ada, dan memberi masukan un-

tuk perbaikan ke depan, sehingga pelayanan parkir mem-

baik dan pendapatan daerah bisa meningkat. Penilaian

parkir, tandasnya pihaknya tidak ingin menilai sendiri

yang cenderung tidak objektif, maka itu perlu pelibatan

pihak eksternal.

Target PAD dari sektor parkir, kata dia sebenarnya tiap

tahun terpenuhi tetapi masih ‘dipertanyakan’ apakah ini

merupakan potensi yang optimal atau belum. Pada tahun

2024 ditarget Rp 750 juta dan dengan perbaikan sistem

optimis bisa mencapai Rp 800 juta. Dikemukakan di Te-

manggung ada sebanyak 199 titik parkir di tepi jalan, dan

terdapat 9 titik parkir khusus yang berada di kantong

parkir serta 15 titik parkir liar. “15 titik parkir liar ini ke

depan akan dijadikan resmi. Sebagai langkah awal se-

dang diujicoba menjadi resmi,” katanya. (Osy)

SALATIGA (KR) -  Kapolres Salatiga AKBP Aryuni

Novitasari membagikan helm kepada pengendara motor

di bundaran Tamansari Salatiga, Senin (15/7). Pemberian

helm inj menandai pelaksanaan sosialisasi dimulainya

Operasi Patuh Candi 2024. “Saat ini kami melaksanakan

sosialisasi dimulainya Operasi Patuh Candi 2024, terha-

dap pelanggar tidak kita laksanakan penindakan berupa

tilang, namun diberikan teguran, sebagai pengingat un-

tuk senantiasa tertib berlalu lintas,  bagi pelanggar tidak

menggunakan helm SNI, kami beri dan pakaikan helm,”

kata Aryuni Novitasari. 

Sosialisasi ini merupakan  edukasi kepada pengendara

untuk tertib berlalu lintas secara humanis. Kapolres juga

membagikan selebaran berisi prioritas pelanggaran yang

akan dilakukan penindakan. Yakni,  larangan menggu-

nakan handphone ketika berkendara, pentingnya meng-

gunakan helm termasuk untuk anak di bawah umur,

waspada terhadap rambu-rambu lalu lintas, dan penggu-

naan sabuk pengaman bagi pengguna mobil. Tindakan

dilakukan untuk mengingatkan pengendara motor tidak

menggunakan knalpot brong, berboncengan lebih dari

satu orang, parkir tidak pada tempat yang ditentukan.

Operasi Patuh Candi 2024, bertujuan agar masyarakat

lebih meningkatkan kesadarannya untuk patuh dan ter-

tib berlalu lintas, sehingga dapat menurunkan angka

maupun fatalitas akibat kecelakaan lalu lintas. Rosalia

(30) seorang pembonceng motor mengaku suaminya sem-

pat berusaha berbalik arah saat melihat banyak polisi

karena dirinya tidak mengenakan helm, namun oleh

Polisi ditanya secara humanis dan tidak ditilang justru

diberi helm. (Sus)-f


